

# Nos vemos el 24 de septiembre en Vistalegre, porque hay que defender el trabajo decente



Ángel Hernández Lorenzo,  
Secretario General de CCOO de Castilla y León

**E**l sindicato Comisiones Obreras tiene una primera cita reivindicativa el 24 de septiembre en el Palacio de Vistalegre en Madrid. Allí deberíamos confluír, hasta desbordar todas las previsiones, las personas que tenemos la misma percepción de la realidad para dar nuestras alternativas al arrinconamiento que estamos sufriendo los trabajadores y trabajadoras en las decisiones importantes de nuestra sociedad. Es un primer paso que Comi-

**“Dos citas imprescindibles: el 24 de septiembre y el 7 de octubre, Día del Trabajo Decente”**

siones Obreras ha decidido dar en solitario ante el nuevo panorama que se nos avecina. Si nos vemos en Vistalegre, y nos cargamos de razones, después podremos vernos en la calle con la fuerza de nuestros argumentos defendiendo los derechos de los trabajadores y las trabajadoras frente a un capitalismo cada vez más feroz y unos políticos entregados al poder del dinero.

La siguiente cita será el 7 de octubre, ya en la calle, para celebrar la Jornada Mundial por el Trabajo Decente. La jornada está convocada a nivel europeo y debe servir como pistoletazo de salida para marcar más y mejor nuestra posición como sindicato en esta interminable e inabarcable crisis para la clase trabajadora de nuestro mundo y, más específicamente, para los trabajadores y trabajadoras españoles.

La fractura social es cada vez mayor y las tasas de pobreza se incrementan día a día mientras crecen los beneficios de las rentas del capital. El capitalismo se ha subido a la ola del neoliberalismo y de la especulación más deleznable, dejando patente la cara más injusta y cruel de nuestro modelo económico. Los llamados mercados han usurpado a los políticos, elegidos democráticamente, el derecho a establecer las políticas económicas y sociales haciendo que las condiciones de vida de

**“Para llevar el trabajo adelante queremos ser cuantos más, mejor”**

los trabajadores sufran una deriva negativa, de consecuencias aún desconocidas pero seguramente desastrosas para nuestros intereses.

Ni siquiera nuestra pertenencia a Europa, tan sobrevalorada durante décadas, nos salva de la quema ya que sufrimos la falta de una política común que nos deja al albur de especuladores financieros y de políticos sometidos al interés de bancos y grandes empresas.

En nuestro país, el Gobierno del PSOE ha implantado medidas claramente lesivas para los

intereses de los trabajadores y trabajadoras y que no sirven para generar el empleo del que estamos tan necesitados. Tampoco ha prevalecido la democracia en la instauración de estas medidas ya que han sido adoptadas de forma unilateral y sin el consenso social necesario para lograr el éxito de las reformas. La Reforma Laboral impuesta hace algo más de un año ni ha creado empleo ni ha reducido las tasas de temporalidad. Ya la contestamos en su día con una Huelga General y ahora estamos pendientes de que el Parlamento debata la Iniciativa Legislativa Popular que hemos presentado con el apoyo expreso de más de un millón de trabajadores y de trabajadoras. El previsible Gobierno del Partido Popular no mejorará esta situación.

Pero a los voraces mercados no sacia ninguna de estas reformas. Siguen pidiendo más y más precariedad laboral y el Gobierno español sigue dándosela. El último atentado laboral contra los derechos que tanto ha costado conseguir en este país ha sido la reforma de la negociación colectiva.

que garantice el mantenimiento del Estado Social de Derecho desterrando el actual, que responde al dictado de los mercados debilitando las estructuras

**“La agresión más clara es el desempleo y la falta de cobertura para los parados”**

democráticas. Un modelo social que pasa por la defensa de los servicios públicos para garantizar la igualdad de oportunidades.

Como siempre para llevar a cabo este trabajo queremos ser cuantos más mejor. Cada uno de nosotros y nosotras puede ayudar al sindicalismo de clase en este momento crucial. Os pedimos un trabajo redoblado para aumentar la afiliación a CCOO convenciendo de la necesidad de pertenecer al sindicato a las personas de vuestro entorno. Os pedimos respaldo para vuestros delegados y delegadas sindicales y os pedimos vuestro voto a nuestras candidaturas en las elecciones sindicales. Con vuestro apoyo será más fácil oponerse a este estado de cosas que nos relega como personas y como trabajadores.

Y os pedimos un esfuerzo mayor por estar en la calle y que nuestras reivindicaciones se vean, como se ven las de otros colectivos que ni llevan tanto tiempo ni tanto sufrimiento a costas en la defensa de los derechos laborales, políticos y sociales de la gente. La convocatoria del 24

de septiembre es la primera oportunidad de que se nos vea en el Palacio de Vistalegre de Madrid donde trataremos de llevar a 20.000 compañeros y compañeras de Comisiones Obreras de toda España. Desde cada provincia de Castilla y León habrá transporte para asistir al acto. Ponte en contacto con tu Sindicato Provincial para informarte de los horarios y para apuntarte.

La segunda oportunidad para hacernos visibles será el 7 de octubre, durante la Jornada Mundial por el Trabajo Decente, cuando convocaremos movilizaciones de las que estaréis puntualmente informados.

Compañeros y compañeras, estamos en un momento clave para defender los derechos de los trabajadores y para hacer que el sindicato siga siendo pieza clave en la construcción del Estado Social. Este empeño pasa por ser más, por estar mejor organizados y por conseguir de todos una participación más activa. No dudo que vamos a conseguirlo.

Carta de Ángel Hernández Lorenzo,  
Secretario General de CCOO de Castilla y León,  
para todos los afiliados y afiliadas de Comisiones Obreras.



CCOO de Castilla y León volverá, por segundo año consecutivo, al palacio de Vistalegre en Madrid. Víctor Otero.

La decisión de atomizar la negociación al nivel de la empresa supondrá en la práctica importantes reducciones salariales y de derechos de la clase trabajadora, así como una mayor presencia del sindicalismo amarillo, de empresa, en detrimento del sindicalismo de clase.

Sin embargo, la agresión más clara a los intereses de la clase trabajadora es el desempleo en el que se ven muchos trabajadores y trabajadoras que, además de haber perdido su empleo están perdiendo las pocas coberturas económicas que presta este Estado del Bienestar devaluado.

Ante estas agresiones es necesario rearmar al sindicato. Somos la última barrera ante las amenazas de desmantelamiento del Estado Social. El sindicato trata de aunar todos sus esfuerzos para romper con esta situación mediante nuestras propuestas, unas propuestas que ponen el trabajo como el valor más importante de la sociedad y la atención a las personas como el objetivo fundamental de la acción sindical.

Tenemos claro que el trabajo de CCOO es imprescindible, junto al sindicalismo de clase europeo, para consolidar un modelo económico y social